

RESIDENCE DU RUANDA  
TERRITOIRE D'ASTRIDA  
N° 534/T.P.

Astrida, le 9 mars 1951.



Monsieur,

J'ai l'honneur de rappeler à votre bonne attention la lettre du Docteur Rubinsztein occupant votre maison sise à Astrida et qui vous a été transmise sous le n° 3058 du 4 novembre 1950.

Cette lettre vous demandait d'envisager l'achat pour votre maison d'une cuisinière en fonte en remplacement à la remplacement du four désuet qui sert actuellement à la préparation des repas. Le Docteur Rubinsztein étant actuellement fin de terme et votre maison étant sur le point d'être attribuée à un nouvel occupant, auriez-vous l'obligeance de reconsidérer la demande qui vous a été adressée. Je vous rappelle que votre maison est actuellement la seule qui possède encore un four de la sorte. Celui-ci nécessite de continues réparations qui ne peuvent plus être considérées comme de l'entretien.

De plus la consommation de bois dans ce genre de four est effrayante et constitue une lourde charge pour l'occupant de votre immeuble.

Une prompte réponse m'obligerait.

Veuillez agréer, Monsieur, l'assurance de ma considération très distinguée.

L'Administrateur de Territoire, ff., J.KIRSCH,

A Monsieur KIREEFF

à

U S U M B U R A .